



Intervention de la sécurité routière dans les transports scolaires

publié le 13/10/2018

Ce jeudi 11 octobre 2018, les élèves de sixième ont bénéficié de l'intervention de l'Association Sécurité routière autour de la sécurité dans les transports scolaires avec un rappel des obligations dans le cadre d'un échange et une mise en pratique.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.